



**NOTA DE PRENSA
NP 15/2006
13 de noviembre de 2006**

AUTORIDADES DEL BANCO DE DESARROLLO DE CHINA VISITARON EL BANCO CENTRAL

El Presidente a.i. del Banco Central de Bolivia, Lic. Raúl Garrón Claire, recibió hoy la visita de una delegación del Banco de Desarrollo de China, encabezada por uno de sus principales ejecutivos, el Dr. Shi Jiyang, para analizar temas relacionados con la posibilidad de desarrollar proyectos conjuntos de cooperación técnica y financiera. Los ejecutivos del Banco Central de Bolivia y el Banco de Desarrollo de China acordaron acelerar el intercambio de información y experiencias entre ambas instituciones.

Se trató de la segunda reunión en el país entre el Banco Central de Bolivia y el Banco de Desarrollo de China, ya que el pasado 25 de octubre los Presidentes de ambas instituciones, Raúl Garrón Claire y Chen Yuan, respectivamente, tuvieron un encuentro en la ciudad de Santa Cruz, previo al "Foro de inversión y comercio Bolivia-República Popular China", organizado por la Cancillería de la República.

En la reunión de este lunes, el Presidente a.i. del BCB estuvo acompañado por el Asesor Principal de Política Económica, Lic. Raúl Mendoza, y el Gerente de Operaciones Internacionales, Lic. David Espinoza, quienes expusieron brevemente el estado de la economía nacional y la contribución de las políticas del BCB al control de la inflación.

Fundado en 1994, el Banco de Desarrollo de China se dedica principalmente al préstamo y la inversión relacionados con proyectos a largo plazo. Según los documentos de esta institución, hasta la fecha el total de activos administrados por esta entidad supera los 340.000 millones de dólares.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA